

Communiqué

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Présentation de mémoire au BAPE sur le prolongement de l'axe du Vallon

**« DES CITOYENS (NES) ENVIRONNEMENTALISTES PROGRESSISTES
AUX AUDIENCES POUR LE PROLONGEMENT SELON LE TRACÉ INITIAL »**

Québec, le 1^{er} juin 2004 – Le Groupe de citoyen(ne)s environnementalistes de Québec pour le prolongement de l'axe du Vallon en boulevard urbain écologique encourage particulièrement les citoyens environnementalistes progressistes issus du milieu à supporter la coalition PRO DU VALLON pour le prolongement selon le tracé initial proposé par les promoteurs officiels, soit le ministère des Transports et la Ville de Québec. Le Groupe invite également les autres environnementalistes ami(e)s de l'air à s'intéresser aux futurs crédits budgétaires disponibles par ces mêmes promoteurs afin qu'ils respectent leurs promesses avancées lors des audiences publiques du BAPE.

Le porte-parole Jean Cloutier rappelle que ce ne sont pas tous les environnementalistes qui sont contre le tracé original. Nous sommes des citoyens environnementalistes pour le progrès par l'option 1 de l'étude de la firme HBA prolongeant l'axe en ligne droite. Ce tracé telle une hypoténuse est prévu depuis 39 ans, soit après l'expropriation de 40 citoyens du secteur des Rivières en 1965. Nous sommes pour un lien direct Nord-Sud comme aire urbaine centrale de développement urbain.

Notre groupe avec quelque 500 signataires d'une pétition supportent le progrès dans un environnement sain et sécuritaire et donnent tous priorité à l'accès aux espaces verts et à la qualité de l'air. Nous supportons un tracé qui sauvegarde 98% du parc de l'Escarpement actuel et nous réclamons l'amélioration du transport en commun par la création de futurs métrobus, soit un 807 de Loretteville à Sainte-Foy et un 600 de Les Saules à Charlesbourg. Nous voulons aussi bonifier les espaces verts du projet actuel après les audiences car ils doivent répondre aux besoins d'une meilleure qualité de vie des concitoyens (nes) des secteurs avoisinants l'axe du Vallon, a-t-il précisé.

Les signataires de notre pétition sont environnementalistes parce qu'entre autre, ils protègent leur environnement en entretenant leur pelouse avec des produits naturels, en faisant leur propre compostage, en participant quotidiennement à la cueillette des ordures ménagères dont les contenants et journaux dans leurs bacs bleus, en achetant des produits et engrais biologiques, en nourrissant et abritant les oiseaux, en fréquentant et gardant les lieux de villégiature propres comme le parc de l'Escarpement que nous voulons voir agrandi et réaménagé avec le projet de prolongement de l'axe entre le boulevard Lebourgneuf et la rivière Du Berger.

-30-

Renseignements : Porte-parole Jean Cloutier: au cellulaire